



Bedienungsanleitung

Teleskop Fensterwischer

Artikel Nr. 84 68 91

Halten Sie den Artikel von Kindern fern. Der Artikel ist kein Spielzeug.

Benutzung

1. Stecken und schrauben Sie die Teleskopstangen ineinander, je nachdem welche Arbeitshöhe Sie benötigen. Die max. Länge beträgt 3,88 m.
2. Tauchen Sie den Schwamm in das Reinigungswasser ein und wischen Sie die Fensterflächen. Ziehen Sie danach mit der Gummilippe die Fensterflächen trocken.
3. Den Winkel am Wischerkopf können Sie mithilfe der Schraube am Gelenk je nach Anwendung verändern. Ziehen Sie nach dem Einstellen die Schrauben wieder handfest zu.



Technische Daten

Wischerbreite: 24 cm

Teleskopstange: 8 Stück je 46 cm Länge

Gesamtlänge: 3,88 m

Gesamte Arbeitshöhe ca. 5 m



Instruction Manual

Telescopic Window Cleaner

Article No. 84 68 91

Keep the article away from children. The article is not a toy.

Operating

1. Assemble the poles together according to the desired working length. The max. length is 3.88 m.
2. Insert the sponge into the soapy water and wipe the windows with the sponge. Use the rubber slice of the window cleaner to dry the windows.
3. The angle of the window cleaner head can be adjusted with the provided adjusting screw. First loosen the screw, adjust the angle according to application and re-tighten the screw.



Technical Data

Width of the Wiper: 24 cm

Telescopic Poles: 8 Pieces each 46 cm

Total Length: 3.88 m

Total Working Height approx. 5 m